
 

  

29 日（日）に本校を始め、狛江市内の各学校等で、市による避難所開設訓練が行われました。本校からも

毎年職員が参加し訓練をしています。今年は、特にコロナ対応についても確認をしています。 

ホームライオンズの躍進が続いています。 

秋には優勝はじめ、４つの入賞がありました。 

朝会でお披露目できないのが残念です。 先週から、校舎増築工事が始まっています。現在は、

移動、解体が中心です。正門わきにあった二宮尊徳

さんも一時的に花壇の脇に移っています。 


